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令和元年８月２０日
すみれ野⾃治会発⾏

第2回総会の様子

第２回総会おつかれさまでした第２回総会おつかれさまでした

収入
6,222,195円

支出
4,865,709円

7月7日、⾹芝市中央公⺠館にて、令和元年度第2回
総会が開催されました。休日にも関わらず役員・班⻑皆
様のご出席、お疲れさまでした。

前年度繰越⾦
2,156,816円

1,523,100円

市⾃治会運営交付⾦
市地域振興助成⾦等

1,417,950円

⼊会協⼒⾦
開発協⼒⾦

1,124,300円

防犯灯電気代
防犯灯工事代

消火器具庫設置費
美化清掃費
防災訓練等

1,231,566円

掲示板設置
216,000円

すみれ野地区
基本財産積⽴⾦
3,000,000円

保険・会議室利⽤料
寄付・義援⾦・会費等

67,343円

消耗品・事務⽤品
調査費・総会費

350,800円

＜平成30年度決算＞

・財産運⽤利子収⼊ 29円

※差引き 1,356,416円は令和元年度へ繰越

すみれ野地区⾃治会館建設基⾦ 8,000,425円

総会では「⾃主防災会」 の規約の確認、「防犯カメラ設置」 「⾃治会館建設」についての状況報告・意⾒交換も⾏いました。

⾃主防災会とは︖ 大地震などの大規模災害が発生した場合、公的機関では十分に対応できないことが予測されるため、⾃分
たちの⼿で消火活動・救助活動等を⾏うことを目的とした組織です。すみれ野⾃治会では⾃治会員で構成する⾃主防災組織を
結成しています。 今後、防災訓練等を通じ、いざという時の備えを進めていきます。

防犯カメラ設置状況は︖ 防犯カメラの設置及び管理・運⽤基準に従い、計画通り今年度内の設置を予定しています。設置場
所は交通量や事故等の発生状況から「川中橋付近」を候補に検討中です。

⾃治会館は︖ ⾃治会館建設を目的とした「すみれ野地区⾃治会館建設基⾦」が 800万円を超え、いよいよ建設が視野に⼊っ
てきました。⽤地は「おちあい公園」⻄側の市有地（確保済）です。今後、市の助成に加え、宝くじ基⾦等の活⽤の検討が必要
です。また建物資産を⾃治会の所有とするため、⾃治会の法人化（地縁団体）についても検討が必要です。 どのような建物にす
るかなども含め、今後、⾃治会員の総意で決定を進めていく必要があります。

＜運転＞ すみれ野は⼩さな子供が多い地域です。住宅地内では速度を落として⾛⾏しましょう。
交差点での交通事故が多発しています。交差点部の通過時や右左折時は「一旦停止」を忘れずに。

＜ペット＞飼い犬の「ふん」は放置せず必ず持ち帰りましょう。また、不衛生なためゴミ収集場所周辺で「おしっこ」はさせない。
＜公園＞ ボールを蹴る時は⼩さな子供に注意して、防災倉庫やポンプ施設に当てないように注意しましょう。

いつものお願い

⾃治会では、地域の交通安全、防犯、イベント企画・実施、美化、⾒守り、⾏政対応、広報活動、⾃治会館計画など、得意分野を活かして
活動できる方を募集しています。また、すみれ野通信への情報掲載（クラブ活動・店舗紹介等）も受け付けています。詳しくは組⻑または事務
局までご連絡ください。（記事掲載には役員会審議があります）

⾃治会の情報はスマホ・パソコンでもご覧いただけます
http://sumireno.server-on.net/

事務局メール︓sumireno100@gmail.com

※アドレスは今後変わる可能性があります

発⾏責任者︓辻本 瑞吏

第2回総会ではH30年度の事業報告・決算が承認されました。H30年度は清掃活動や
防災訓練等の実施と、防犯灯の新規設置20カ所・LED化23カ所、消火ホース格納箱
3ヵ所新設、災害⽤スコップ等の整備を⾏い、すみれ野地域の安全・安⼼を確保するため
の基盤作りを進めました。防災訓練では、新たに非常食体験・本物の消火器による訓練
の実施、年末は大人・子供80名を上回る参加者による「夜回り体験」など、新しい取り組
みを進めました。今年度は、引き続き防犯灯・消火⽤具の充実に加え、交通安全対策の
充実にも⼒を⼊れていきます。



春季一⻫清掃
お疲れ様でした
春季一⻫清掃
お疲れ様でした

以下の⾏事を計画しております。

5月12日午前8時〜9時実施のすみれ野
地区の⼀⻫清掃、お疲れ様でした。今回は
子供から大人まで総勢352名が参加しまし
た。皆様のご参加ありがとうございました。

共通⽤具が不⾜してきましたので、次回も引き続き、軍⼿、清掃⽤具（火ばさみなど）のご持参をおねがいします。

当面の予定当面の予定

夜回り体験 山崎公園集合年末ごろ

⾃治会費 下期集⾦（⼾建て）
※ハイツは建物ごとに集⾦方法が異なります

10月いっぱい

12月1日（日）
10:00〜11:00

10月20日（日）
8:00〜9:00

防災訓練 山崎公園集合
※雨天時の対応は別途ご案内します

一⻫清掃（全員参加）山崎公園集合
※雨天時は 10/27 に延期します

・必ず門の外、ガレージの外にお出しください
・雨の場合も外にお出しください。ビニール等を掛ける
必要はありません

・万が⼀、回収漏れが発生した場合は、ご容赦ください

注意
事項

各ご⾃宅前場所

9月 6日 10月4日 11月1日 12月6日
1月10日 2月7日 3月6日 ※いずれも⾦曜日
午前9時から業者トラックが回収に回ります

収集
日

古新聞、古雑誌、ボロ布、段ボール、牛乳パック、
アルミ缶（瓶やアルミ以外の缶は回収できません）

回収
品目

＜真美ヶ丘⻄⼩PTA 廃品回収 スケジュール＞
⻄⼩PTAが実施している廃品回収へのご協⼒をお願いします。
通常のゴミ回収とは出し方等が異なりますので、ご注意ください。

参加者数が多くなってきたため、今回から組別での集合を⾏いました。清掃では、大人も子供も⼀緒になって路上や川沿いに投げ捨て
られた空き缶やペットボトル、タバコの吸い殻などを集めました。また、雑草の刈り取りも⾏い、きれいなすみれ野にすることができました。線
路沿い道路や公園周辺では投げ捨てゴミが多いため、今回も各組から応援を⾏い清掃しました。ご対応ありがとうございました。

※その他⾏事は詳細決定後、回覧板でご案内いたします。

交通安全対策について交通安全対策について
すみれ野地域では生活道路にも関わらず速度を落とさず通過する「通り抜け⾞両」が多く、
危険との声が寄せられています。また人身事故も多発しております。これまで安全幕などで
対策は実施しましたが、すみれ野地域は信号機や規制が無く、格好の抜け道として認知
され始め、状況は悪化しています。すみれ野は⼩さい子供が多いため、いつ重大事故が発
生してもおかしくない状態です。⾃治会ではゾーン30などの対策案を検討してきました。対
策の具体化には「市⻑宛の要望書＋住⺠の署名」が有効との情報を得て、市役所と調
整を進めました。6月11日、市役所(生活安全課・市⺠協働課・農政⼟⽊課)、⾹芝警
察署、⾃治会の3者合同で現地調査を実施し、具体的な対策について議論しました。
市・警察から得た情報・コメント等を踏まえ、要望の具体化を進め、7月下旬から回覧を
実施しました。 回覧では計704名にも上る署名が集まり、⼒強いご意⾒などもいただきま
した。8月9日、要望書を署名とともに市へ提出しました。なお、通学路に関連するため⼩
学校⻑・⼩学校PTA会⻑との連名、また対象範囲の⼀部に⽡⼝地区の道路が含まれる
ため、⽡⼝⾃治会⻑と、道路に⾯した葛城⾃動⾞様との連名としました。（要望⽂書は
すみれ野⾃治会HPに掲載しています）

(1)３０キロ速度規制（ゾーン３０
または指定道路の速度規制）

(2) 川中橋（葛下川）の横断歩道・
信号機設置

(3) 区画線による住宅との安全距離確保
（葛下川沿い・近鉄線路沿い）

(4) 路⾯掲示・カラー舗装（葛下川沿い・
近鉄線路沿い・藤ノ⽊橋周辺）

(5) 信号機・横断歩道増設
（国道165号・葛城⾃動⾞前）

(6) 横断歩道新設等、交差点部改善
（旧⾹芝書店南側・葛下川橋部分）

(7) 交差点部ポール設置
（下田東交差点・川中橋交差点）

(8) カーブミラー設置（４か所）

交通安全対策の要望内容

＜市・警察から得られた情報・コメント＞
◆信号機については県内で年に数基しか設置されないため、早期設置は困難
◆通学路指定道路の安全対策は、⽐較的優先される（横断歩道・グリーンベルトなど）
◆ゾーン30指定の前に、まずは道路を絞って速度制限を⾏うことを推奨
◆速度規制をするためには、⾞線幅等から速度を出せない「構造」にする必要がある
◆歩⾏者専⽤等は当該道路に⾯した居住者からの要請・同意が必要
◆バンプ（凸凹）はムチ打ちになったとのクレームのリスクがあり、市は設置しない方向
◆速度制限・横断歩道・信号機等の規制は公安委員会審議もあり、ハードルが⾼い
◆区画線・路⾯掲示・カーブミラー・ポール等の安全設備は⽐較的ハードルは低め
◆交通事故の発生件数によって安全対策実施の優先度が決まる
◆可搬式オービスによる取り締まりなどは相談可能
◆要請した内容の実施は市・警察、各関連組織での判断となる

今回の要望は、地域の課題を市に認知してもらい、検討のテーブルに乗った段階（ようやくスタートラインに⽴った段階）です。
その後の状況についてはすみれ野通信等でお知らせします。
＜お願い＞地域内で発生した事故等について、⾃治会では十分に把握できていません。今後、交通安全対策を要望する
場合の根拠となりますので、何らかの情報がありましたら、組⻑または事務局メール宛にいただきたくお願いします。

合同での交通安全対策
現地調査の様子

700名を超える署名が集まりました


